
VERBALE N. 3 

Collegio Docenti unitario     30 Ottobre 2023 

O.d.G: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Presentazione dello sportello d’ascolto psico-pedagogico e del 

progetto inerente; 

3. Deroghe per validità anno scolastico scuola sec. I grado; 

4. Aggiornamento e integrazione dei tutor dei docenti neo immessi; 

(delibera) 

5. Aggiornamento e integrazione del Comitato di valutazione del 

servizio dei docenti; (delibera) 

6. Delibera intermedia PTOF 2024/2027: presentazione e 

approvazione del Progetto elaborato fino al 30/10/2023; (delibera) 

7. Aggiornamento PTOF 2023-2024 (progetti annuali, uscite 

didattiche, curricolo verticale, attività alternativa IRC….); (delibera) 

8. Progetto di formazione docenti (PTOF 2023/2024); (delibera) 

9. Modalità mista per Consiglio di Istituto e del G.L.O; (delibera) 

10. Organigramma di Istituto: aggiornamento referenti e 

commissioni; (delibera) 

11. PNRR – decreto riparto risorse, linea investimento 3.1 “Nuove 

competenze e nuovi linguaggi” – Missione 4 istruzione e ricerca; 

12. Comunicazioni del Dirigente Scolastico e unione dell’IC Igea e 

dell’IC Bellaria. 

Docenti assenti: 



- Scuola dell’Infanzia: Cira Castaldo, Chiara Aceng Samorani   

- Scuola Primaria: Gentile Alaia, Tiziano Bianchini, Maria D’Addetta, Sonia 

Dente, Carmela Esposito (A.G), Catia Gardini (A.G), Samanta Gianfanti (A.G), 

Maria Incremona (A.G), Assunta M.Costanza Lamanna, Valentina Pia Mennuni 

(A.G), Daniela Pellacani (A.G), Maria Perifano (A.G), Claudia Solenghi (A.G)   

- Scuola Secondaria: Michela Bordoni, Daniele Campopiano (A.G), Stella Maria 

Sposato, Massimo Colonna (A.G), Vania Flammini Minuti (A.G), Chiara Nicolini 

(A.G)   

1 
 

Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. 
 

2 
 
La docente Sara Paolucci parla a nome della Dott.ssa Francesca Crovasce e ricorda le 
procedure descritte in maniera dettagliata nella circolare precedentemente inviata. Il 
servizio è operativo dal 10 Novembre p.v. per colloqui individuali per gli alunni della 
Scuola secondaria tramite prenotazione (Venerdì mattina) ed è disponibile anche per 
i docenti (Venerdì pomeriggio) prenotando attraverso mail con incontri sia online sia 
in presenza. Può essere effettuata la richiesta per fare delle osservazioni all’interno 
della classe per particolari esigenze. È consigliabile suggerirlo anche alle famiglie 
ricordando che non si tratta di un percorso di psicoterapia. 
 

3 
 

Il Dirigente scolastico provvede alla lettura del documento riassuntivo relativo alle 
deroghe per validare l’anno scolastico corrispondenti a: 

 Gravi situazioni di salute certificate 

 Ricoveri ospedalieri 

 Situazione familiare particolare (documentata) 

 Particolare situazione di disagio e dispersione 
sociale/economica/culturale/scolastica (documentata o a lungo osservata con 
progetti) 

 
Il Collegio delibera all’unanimità. 
 

4 



Il Dirigente scolastico afferma che c’è stata qualche piccola variazione rispetto alla 
precedente seduta e procede con la lettura del quadro complessivo. Il Collegio 
delibera unanimemente. 
 

5 
 
Il Dirigente scolastico comunica che l’aggiornamento è previsto per decadenza di 
alcuni genitori ed afferma che sarà concluso una volta che si riunirà nella prossima 
seduta e sarà nominata la componente genitori. Intanto si conferma la componente 
dei docenti per i tre ordini di scuola:  

- Giuseppina Mignola   (Scuola Primaria) 
- Assunta   Cuomo    (Scuola dell’Infanzia) 
- Chiara Franchini    (Scuola Secondaria) 

 
Il Collegio delibera all’unanimità. 
 

6 
 
Il Dirigente scolastico evidenzia che i lavori sono tuttora in corso per cui si tratta di 
delibera intermedia e aggiorna il Collegio comunicando che in merito all’unificazione 
le Amministrazioni comunali hanno presentato la proposta degli organi collegiali di 
rinviare tale passaggio a Settembre 2024, tempo che si sta sfruttando nel miglior 
modo possibile alla luce di un dialogo costruttivo. L’unificazione deve portare con sé 
tutti gli aspetti positivi e si basa sul valore dell’identità in un Istituto Comprensivo 
unitario nell’ottica della nascita di un nuovo ente giuridico. La docente Sara Paolucci 
facente parte della Commissione unificazione composta da tre membri per ogni I.C. 
riferisce che insieme hanno lavorato molto bene; si è partiti in maniera descrittiva 
per conoscersi identificando gli elementi che sono comuni e quelli che richiedono un 
punto d’incontro. Il confronto è stato molto onesto. Dal funzionamento delle scuole 
si è passati ai regolamenti, al confronto tra i due organigrammi completamente 
funzionale e successivamente si è svolto l’incontro con le figure strumentali relative 
ad Inclusione, PTOF e Autovalutazione, Animatore digitale per mettere insieme i due 
modi di lavoro. L’obiettivo era quello di arrivare ad una prima stesura del PTOF. I 
lavori sono andati avanti mediante tre step fondamentali: 

1) Ciò che deve essere pronto adesso, 
2) Ciò che deve essere pronto per Gennaio (Open-day, iscrizioni) 
3) Ciò che deve essere pronto per Marzo (delibere finali). 

Verranno effettuati incontri per aggiornarsi e confrontarsi. L’insegnante Daniela 
Morri riferisce che già durante l’estate si sono effettuati incontri con l’I.C. Bellaria nel 
corso dei quali si è letto pagina per pagina il documento PTOF; il contenuto in realtà 
era molto simile e si è ripartito il lavoro tenendo le parti comuni al fine di realizzare 



un unico documento. L’insegnante Daniela Morri procede illustrando la delibera del 
PTOF 2024/2027 elencando i tre step: 

 Traguardi del primo step con delibera intermedia a Ottobre 
1) Corpo pedagogico e organizzativo del PTOF 
2) Area progettuale 2023/2024 
3) Funzionamento dei plessi  

 Traguardi del secondo step prima della sospensione per le festività natalizie 
1) Allineamento piani inclusione 
2) Aggiornamento del regolamento di Istituto 

 Traguardi ultimo step (Febbraio – Marzo) 
1) Curricolo verticale 
2) Valutazione Primaria 
3) Allineamento registro elettronico 

L’insegnante Daniela Morri precisa che l’area progettuale è stata condivisa con l’I.C. 
Bellaria e le funzioni PTOF ma in realtà per le macroaree si è sulla stessa lunghezza 
d’onda. Il Dirigente scolastico evidenzia che tra i due Istituti sono parecchi i punti in 
comune ed invita il Collegio ad effettuare la delibera intermedia alla quale ne 
seguiranno altre; quella odierna rappresenta il primo step che si concluderà con 
quello finale del Consiglio d’Istituto. Il Collegio delibera all’unanimità. 
 

7 
 
L’insegnante Daniela Morri provvede alla lettura del prospetto riassuntivo dei 
progetti e delle uscite per i tre ordini di scuola compresi nelle aree: 

Corpo e movimento 
Educazione linguistica 

Educazione Matematico-Tecnico-Scientifica-Ambientale 
Educazione al sé 

ed afferma che al PTOF verrà allegato il curricolo della materia alternativa deliberata 
nel precedente Collegio (Educazione alla pace come argomento trasversale) e la 
relativa griglia di valutazione. 
  

8 
 

Il Dirigente scolastico riferisce che la formazione fa parte del piano triennale 
dell’offerta formativa e che nei precedenti incontri si era già parlato delle diverse 
proposte in merito pertanto si sta procedendo con la trattativa per la contrattazione. 
Ci si sta orientando con il docente Dott. Urbinati per la formazione sull’autismo (n. 9 
ore online o in presenza) preceduto da un corso online di due ore e si aggiorneranno 
le formazioni sulla sicurezza in generale (aggiornamento o corso completo per chi 
non ha nessun tipo di formazione ) ; l’obiettivo ottimale sarebbe quello di formare al 



100% sul primo soccorso considerando che si tratta di minori non in grado di 
provvedere a se stessi e per questa ragione è stata ampliata la platea in questa 
direzione ed è importante che almeno qualche collaboratore compartecipi al 
percorso sul piano della formazione.  Contestualmente si svolgeranno altre 
formazioni compresa quella sul registro elettronico Argo. Il Collegio delibera 
unanimemente. 
 

9 
 
Il Dirigente scolastico afferma che la modalità mista si sta già attuando e desidera 
ratificarla auspicandosi che nel processo di unificazione entri a far parte del 
regolamento in modo da continuare nel tempo senza bisogno di ripetute delibere; 
l’opzione che prevale è  quella in presenza tuttavia qualora ci siano necessità per la 
partecipazione online relativamente al Consiglio di Istituto e al GLO  precisa che è 
stato creato un apposito modello  che può essere adottato complessivamente per 
l’Istituto Comprensivo. Il Collegio delibera all’unanimità. 
 

10 
 
Il Dirigente scolastico considerando che sono già stati deliberati i vari referenti e le 
relative commissioni ha ritenuto necessario mettere ordine accorpando alcune 
commissioni, notando che sono presenti tante aree nella funzione digitale si è 
cercato di raccogliere le tante voci all’interno di un’unica commissione che opera in 
modo differenziato a seconda delle necessità e in questo modo si individuano meglio 
le aree di competenza. Il Dirigente scolastico afferma che di per sé non cambiano 
aggiungendo il fatto che per il docente Fabio Moretti si è formalizzato quello che è 
nello specifico il suo supporto. L’altro raggruppamento riguarda le commissioni: 
educazione civica, educazione ambientale, educazione alla salute con un unico 
gruppo che prende il nome di “educazione civica, alla salute, alla affettività, bullismo 
e cyberbullismo”. Successivamente si procede con la formalizzazione delle nomine 
per il riaggiornamento del GLI. Il Collegio unanimemente delibera. 
 

11 
 
Il docente Fabio Moretti comunica che per il PNRR in corso gli acquisti sono stati fatti 
e si è in attesa delle consegne e considerando che non erano state date a tale 
riguardo particolari indicazioni si è ipotizzato che la consegna possa avvenire 
nell’anno nuovo per l’attesa dei rifornimenti. Si procede sul piano della formazione e 
sono in partenza due nuovi PON sulla formazione e sui nuovi linguaggi. Si tratta di 
fondi dichiarati e collocati in graduatoria ad Aprile e sembra che siano imminenti 
quelli sui nuovi linguaggi per ragazzi; sono sicuramente cifre considerevoli. Il 



Dirigente scolastico riferisce che si sta attendendo l’arrivo di linee guida più chiare 
tuttavia desidera condividere questo importante aspetto del PNRR annotando che 
occorre studiare convergenze che non si sovrappongano e pur disponendo 
attualmente di pochi elementi occorre avere una prima delibera per poi essere 
rivalidata. Il Collegio unanimemente approva. 
 

12 
 
Il Dirigente scolastico invita i docenti a leggere con attenzione tutte le comunicazioni 
perché contengono non solo notizie ma rappresentano un invito a concorrere in 
maniera intenzionale, a curare la burocrazia perché riguarda ognuno di noi, a 
rispettare l’orario di servizio quale intenzionalità da spendere nell’organizzazione 
della giornata. Il Dirigente scolastico afferma che questi mesi sono stati intensissimi e 
ciò non le ha permesso di visitare personalmente i plessi e che si sente onorata di 
aver fatto parte di questo istituto e di aver lavorato con persone care; ringraziando 
ogni persona per l’ampia e fattiva disponibilità si auspica che l’unificazione venga 
fatta nel miglior modo possibile conservando la dignità di Igea. 
 
La seduta termina alle ore 18,50. 
 
 
 
Il Dirigente scolastico                       Il segretario 


